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                МУНИЦИПАЛЬНАЯ УПРАВЛЯЮЩАЯ КОМПАНИЯ  

           Содержание и ремонт общего имущества в многоквартирных домах
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В канун 8 Марта в МУП ИКЖКХ состоялась рабочая встреча с Руководителем
Солнечногорского отделения Ассоциации председателей советов многоквартирных
домов Олесей Тыщенко.
Были обсуждены приоритетные направления работы муниципальной управляющей
компании. Особое место было уделено выпуску «двойных платежек» и порядку расчетов
за коммунальные услуги.
В ближайшее время намечено проведение «круглого стола» по вопросам начисления
платы за коммунальные ресурсы с участием ресурсоснабжающих организаций, ООО
«МосОблЕИРЦ», управляющих компаний и представителей общественности.
На встрече также было уделено внимание ходу строительства и реконструкции
инженерных сооружений на территории муниципалитета. 
Стороны договорились об оперативном информировании общественности о реализации
задач, поставленных Главой округа Владимиром Слепцовым по развитию направления
качественного предоставления жилищно-коммунальных услуг, формированию
современной Единой аварийно-диспетчерской службы, а также о реальном участии
общественности в работе Общественного Совета при муниципальной управляющей
организации.
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    Управляющие компании Солнечногорска присоединились к областной акции«День открытых дверей». Представители организаций муниципалитета ответили навсе интересующие жителей вопросы.                   

 5 / 7



Управление МКД

Автор: mk - Обновлено 02.07.2021 12:06

    В рамках акции в муниципальную управляющую компанию МУП «ИКЖКХ» обратилисьоколо 40 человек. Несмотря на то, что компания организована не так давно, в планах уее руководства – формирование эффективной организационной структуры, созданиесобственной круглосуточной аварийно-диспетчерской службы, ведение активной работыпо обращениям жителей, внедрение многоуровневой системы контроля качестваоказываемых услуг по содержанию и текущему ремонту многоквартирных домов.   - В рамках областной акции мы презентовали солнечногорцам возможности нашейуправляющей компании. Будем проводить активную работу с жителями. Для проведениямероприятий по общественному контролю при УК формируется Общественный Совет,куда войдут представители Общественной Палаты, Ассоциации Председателей СоветовМКД МО, члены Советов домов, активные жители. В дальнейшем они будутобеспечивать контроль за всеми видами работ, - прокомментировал начальникуправления по консолидации многоквартирных домов МУП «ИКЖКХ» АлександрПетухов.   Участники мероприятия обсудили вопросы начисления оплаты за ЖКУ, реализациипроекта по раздельному сбору отходов и многие другие вопросы, касающиесявзаимодействия управляющей организации и Советов домов.   На встрече также присутствовали представители администрации муниципалитета. Навопросы солнечногорцев ответила руководитель местного отделения Ассоциациипредседателей советов МКД Олеся Тыщенко.   Дни открытых дверей в управляющих компаниях округа по инициативе губернатораПодмосковья Андрея Воробьева проводятся ежеквартально с 2014 года и уже сталитрадиционными и массовыми. В девятой акции «День открытых дверей в управляющихкомпаниях Подмосковья» приняли участие более 650 обслуживающих организацийМосковской области.                 
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  Источник:  Администрация Солнечногорского муниципального района    
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